

**Stellungnahme zu TOP 7 der 30. Sitzung des Verbandsgemeinderats Herxheim am 25.09.2018**

***TOP 7: Barrierefreier Ausbau der Bahnhaltdepunkte Rohrbach und Insheim***

Sehr geehrte Fr. Bürgermeisterin,  
sehr geehrte Damen und Herren,

der geplante barrierefreie Ausbau der Bahnhaltdepunkte Rohrbach und Insheim ist ein richtiger Schritt in die Zukunft. Nicht nur dass hiermit die durch das Gleichstellungsgesetz geforderte Barrierefreiheit erreicht wird – es sind in der Vorderpfalz nur noch wenige Bahnhaltdepunkte, die diese Anforderungen nicht erfüllen. Durch die Vergrößerung der Bahnsteighöhe von derzeit 38 cm auf zukünftig 55 cm wird auch eine Angleichung auf das heute vorherrschende Einheitsmaß hergestellt und damit die Voraussetzung für einen optimalen Einsatz der ab 2023 geplanten emissionsfreien Elektrofahrzeuge geschaffen.

Ein weiterer wichtiger Punkt ist, dass die heutige Zugverbindung Neustadt – Weißenburg künftig regelmäßig bis Straßburg weiter geführt werden soll. Da in Frankreich ebenfalls 55 cm Bahnsteighöhe die Norm sind, wird hiermit auch ein wichtiger Schritt für die Verbesserung der Verkehrsinfrastruktur zwischen der Pfalz und dem Elsass realisiert, was der Stärkung des gesamten Pamina-Raumes zugute kommen wird.

Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen stimmt dem vorliegenden Beschlussvorschlag zu.

Vielen Dank.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
Walter Bahlinger